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  以下为商务及经济发展局局长刘吴惠兰今日（十二月六日）在深圳出席２０

１０深港合作会议后，就海洋公园事故与传媒谈话的内容： 
 
商务及经济发展局局长：对于海洋公园昨日发生的事故，引致有游人受伤及受惊，

我们深表歉意。海洋公园现在首要须做好善后工作，尤其是对受伤住院的伯伯，

一定要给他最好的医疗，希望他尽快康复。我委托了旅游事务专员代表我去探望

伯伯，亦慰问了他的太太。同时，我们要求海洋公园必须确保整个操作符合安全

标准，并在七日之内向机电工程署提交全面报告。海洋公园昨日已公布初步的调

查结果，事件涉及人为错失。但过程中是如何导致人为错失，我们要求海洋公园

确保类似事件不会再次发生。另外，我们亦要求海洋公园覆检有甚么地方需要加

强安全措施，包括是否应加装扶手，令游人可百分百安全使用列车。这个列车是

很短程的，全程约三分多钟，所以要取得一个平衡，确保措施能适当地做。政府

非常关注这次事件，我们一定会跟进这件事的发展。 
 
记者：有伤者表示发生意外后，海洋公园很迟才救人，这个工作是否需要加快？

有甚么可以做？ 
 
商务及经济发展局局长：我们希望全面了解整件事的每一个环节，也要清楚事件

的流程。在未有全面的报告前，我不方便去评论。但无论如何，一旦发生事故，

我们第一个任务就是要确保旅客人身安全，这是必然要去做的。在与海洋公园覆

检这些程序时，这也是一个非常重要的环节。 
 
记者：会否影响香港旅游业？ 
 
商务及经济发展局局长：我相信这是个别事件，而且现时我们看到这不是机械、

整个设计或结构上的问题，所以整体来说仍然是安全的。目前最重要的是完成我

刚才所说的工作，清楚整件事发生的过程及原因，然后去做一些针对性的跟进措

施。我当然希望每个旅客和市民对海洋公园过去的服务或设施都感到满意及欢

迎。我们会加强各方面的工作。  
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